

Westdeutscher Tischtennis Verband

Kreis Euskirchen

Kreissportwart



Mitglied des
Deutschen Tischtennis-Bundes
und des Landessportbundes
Nordrhein-Westfalen e.V.

WTTV Kreis Euskirchen, Marcel Weißkirchen, Altes Pastorat 6, 53947 Zingsheim

An die Kreisversammlung
des Tischtenniskreises Euskirchen

Marcel Weißkirchen
Altes Pastorat 6
53947 Zingsheim
Tel: 017620822927
sportwart@tt-eu.de
Dienstag, 29. Mai 2018

Bericht des Sportausschusses über die Saison 2017/2018

Meisterschaftsspielbetrieb

In der vergangenen Saison nahmen von den 31 (31) Vereinen des TT- Kreises Euskirchen 81 (83) Herren- und 10 (10) Damenmannschaften am Spielbetrieb des WTTV teil.

Davon wurden 75 (76) Mannschaften in die Klassen des Kreises gemeldet, 1 Mannschaft weniger als im Jahr zuvor. Es wurden leider 3 Mannschaften während der laufenden Spielzeit abgemeldet

Damit ist die Anzahl der gemeldeten Mannschaft insgesamt leicht zurückgegangen.

In Vorrunde, bereinigt um Spieler ohne vergleichbaren TTR- Wert und Reservespieler waren 722 (689) und in der Rückrunde 685 (712), gemeldet , das ist in der Hinserie ein Zugang im 4,57 % , in der Rückrunde ein Rückgang um 3,9 % gegenüber der Vorsaison.

Die Hobbyklasse wurde in der vergangenen Saison erneut nur noch von 5 (5) Mannschaften bestritten

Ich bin weiterhin mit der Zusammensetzung der Hobbyklasse im Vergleich zur 3. Kreisklasse nicht zufrieden.

Wir werden die QTTR- Grenze für die kommende Saison auf 1000 Punkte begrenzen. Sollten sich nicht genügend Mannschaften für die Hobbyklasse finden, werde ich diese

in die 3. Kreisklasse integrieren, sofern dort Plätze frei sind. Wir werden die Klassen in der nächsten Saison dann auch wieder anbieten.

Ich appelliere weiterhin, daß ihr überlegt, welche schwächeren Spieler aus Euren Vereinen in den letzten Jahren aufgehört haben, Tischtennis zu spielen, evtl. genau aus diesem Grund und versucht, sie mit diesem Hintergrund wieder zum Tischtennis zu motivieren.

Herren- Kreismeister der Saison 2017/2018 wurde die 1. Mannschaft des TV Kall
Die Klassensieger der weiteren Herren- Klassen lauten wie folgt:

| | |
|----------------------|------------------------|
| 1. Kreisklasse Nord | TuS Chlodwig Zülpich 2 |
| 1. Kreisklasse Süd | TTC Bouderath |
| 2. Kreisklasse Nord | SC SW Friesheim 3 |
| 2. Kreisklasse Mitte | TTV Lommersum 3 |
| 2. Kreisklasse Süd | SG Dahlem- Schmidtheim |
| 3. Kreisklasse | TSV Blankenheim |
| Hobbyklasse | TV Kall 4 |

Bei den Damen schaffte die Mannschaft des TTV Euskirchen den direkten Wiederaufstieg der Bezirksliga.

Die 1. Damenmannschaft des TV Kuchenheim konnte die Bezirksliga halten.

Abstiege gab es bei den Damen keine.

In die Bezirksklasse steigt aus unserem Kreis neben dem Kreismeister der TV Kuchenheim 1 auf

Die 2. Mannschaft des TTC Vernich steigt aus der Landesliga ab und muss neben dieser auch leider die 1. Mannschaft aus der Regionalliga abmelden.

Erfreulicherweise gab es keine Abstiege in unsere Kreisliga

Ich hoffe, ich habe niemanden vergessen.

Dem Kreismeister, allen Klassensiegern und weiteren Aufsteigern einen herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg in den neuen Klassen!!

Kreismeisterschaften

An den Einzelkreismeisterschaften vom 15.- 17. September 2017 in Zülpich nahmen insgesamt 111 (Vorjahr 98) Erwachsene, davon 29 (28) Herren und 4 (3) Damen in den Seniorenklassen, 73 (61) Herren und 5 (6) Damen in den Erwachsenen- Klassen

Die Meldungen zu den Kreismeisterschaften gingen in den Erwachsenenklasse wieder leicht nach oben Q-TTR Einteilung erwies sich weiter als gut, selbst die sonst schon fast traditionell schlecht besetzte D-Klasse war dieses Mal mit 12 Leuten einigermaßen gut besetzt.

Zu guter Letzt noch die Kreismeister: Eike Schleert vom TTC Vernich und Jasmin Stoklossa vom TTC BW Lechenich.

Die weiteren Klassensieger Tom Kreuzer (VfL Kommern- Herren B), Markus Martin (TTC BW Lechenich – Herren C) und Tino Hechler (SG Erfstadt – Herren D). Allen Spielern herzliche Glückwünsche.

Kreisrangliste

Bei der diesjährigen Kreisrangliste 2017/2018 wurden in der ersten Runde 48 (Vorjahr 45) Herren, in der zweiten Runde 9 (8) Herren und in der dritten Runde 7 (3) Herren seitens der Vereine gemeldet. Ein geringer Zuwachs, aber immerhin.

Die Kreisrangliste wurde in diesem Jahr zum zweiten Mal in Sechsergruppen gespielt, welches von den teilnehmenden Spielern positiv bewertet wurde.

In der ersten Runde kam es leider zu 9 Absagen, welches aber wohl auch der Grippewelle geschuldet war. In den folgenden Runden konnten oft Nachrücker gefunden werden, so dass fast immer sechs Spieler am Tisch standen. Erfreulich ist, dass genügend Spiellokale seitens der Vereine zur Verfügung gestellt wurden. Letztmalig wurde einheitlich mit Zelluloidbällen gespielt. Im kommenden Jahr wird bei allen Kreisveranstaltungen mit Plastikbällen gespielt. Ausrichter, die noch nicht umgestellt haben, erhalten Bälle vom Kreis. Alle anderen Auf Anfrage natürlich auch.

Leider haben nur drei Damen an der Kreisrangliste teilgenommen. Hier sind die Vereine aufgerufen, Werbung für diesen Wettbewerb zu machen.

Die Endrunde wurde wieder vorbildlich vom TTV Lommersum ausgerichtet. Hier die Platzierungen:

| | | |
|--------|-----------------------|---------------|
| Damen: | 1. Jasmin Stoklossa | TTC Lechenich |
| | 2. Veronica Terranova | TTC Lechenich |
| | 3. Diana Keus | VfL Kommern |

| | | |
|---------|------------------|-----------------|
| Herren: | 1. Eike Schleert | TTC Vernich |
| | 2. Fabian Gilli | TTC Lechenich |
| | 3. Thomas Müller | TTC Lechenich |
| | 4. Manfred Sauer | SC SW Friesheim |
| | 5. Martin Heeg | SC SW Friesheim |
| | 6. Udo Kirfel | TuS Strempt |

Kreispokal

Zum diesjährigen Kreispokal meldeten 29 (16) Herrenmannschaften

Bei den Herren qualifizierten sich TTC Stotzheim, TV Kall, TTV Euskirchen und SC Friesheim und der für die Endrunde in Strempt. Friesheim setzte sich im Finale deutlich mit 4:1 gegen Stotzheim durch und verteidigt damit diesen Titel

Die Anzahl der für den Kreispokal gemeldeten Mannschaften hat sich erfreulicherweise fast verdoppelth. Das wird diesem, so finde ich, hochinteressanten Wettbewerb auch gerecht. Auch die Zuschauerzahl bei der Endrunde ließ sehr zu wünschen übrig.

Zum Schluß bedanken sich Rainer Henk, der den Kreispokal zum ersten aber auch leider letzten Mal betreute und ich beim Ausrichter SC SW Friesheim und allen, die ihre Hallen in den Runden zuvor zur Verfügung gestellt haben für ihre Unterstützung

Änderungen zu neuen Saison

Neben den oben bereits erwähnten Änderungen werden wir die 2. Kreisklassen auf 2 Staffeln begrenzen und es wird neben der 4er 3. Kreisklasse auch wieder eine 6er 3. Kreisklasse geben. Ich hoffe, es finden sich für alle Gruppen genügend Mannschaften.

Ab den diesjährigen Kreismeisterschaften werden bei allen Kreisveranstaltungen Plastikbälle zum Einsatz kommen. Sollten Ausrichter Plastikbälle benötigen, wird der Kreis diese zur Verfügung stellen. Es besteht weiterhin die Pflicht, den Einsatz von Plastikbällen vor der Saison bekannt zu geben.

Fazit

Die vergangene Spielzeit verlief im Großen und Ganzen ruhig und harmonisch, auch dank der hervorragenden Arbeit der Staffelleiter und aller anderen Mitglieder des Sportausschusses, die durch Ihren unermüdlichen Einsatz zum Gelingen des Spielbetriebs beitragen. Euch allen ein herzliches Dankeschön.

Trotzdem mussten wir seit langem nochmal zwei Spruchausschußverfahren durchlaufen, die aber im Endeffekt zur weitgehenden Zufriedenheit aller Parteien durchgeführt werden konnte.

Vereinsmeldung 25.05. – 06.06.

Terminmeldung: 07.06. - 14.06.

Mannschaftsmeldung: 07.06. - 21.06.

Mit sportlichen Grüßen

Marcel Weißkirchen, Sportwart TT- Kreis Euskirchen